

## Fadli Zon Terima 2 Penghargaan MURI, Total 56

Ditulis oleh Susi Ivvaty pada Monday, 04 November 2024



**Menteri Kebudayaan Republik Indonesia Fadli Zon menerima dua penghargaan dari Museum Rekor Republik Indonesia (MURI) sekaligus, di Rumah Kreatif Fadli Zon, Cimanggis, Depok, pada Minggu (3/11/2024).**

Pertama, penghargaan Fadli Zon sebagai Menteri Kebudayaan Pertama di Indonesia.  
Kedua, Piagam MURI mahakarya kebudayaan untuk pendirian museum sastra pertama di Indonesia.



Menteri Kebudayaan RI, Fadli Zon, menerima dua anugerah MURI, 2 November 2024 di Rumah Kreatif Fadli Zon di Depok (Foto: Humas Kemenbud)

Jaya Suprana mengatakan, sebelumnya MURI telah memberikan 54 piagam kepada Fadli Zon. Jadi, saat ini Menbud telah menerima 56 penghargaan MURI.

Dalam sambutannya, Jaya Suprana mengatakan, dirinya yakin sosok Fadli Zon menjadi penyebab Presiden Prabowo Subianto mendirikan kementerian kebudayaan. Dan hanya kepada Fadli Zon, yang juga sahabat lama Prabowo, kursi menteri kebudayaan dipercayakan.

“Karena Pak Fadli Zon, Presiden Prabowo membentuk Kementerian Kebudayaan. Itu karena beliau yakin kepada Anda, maka beliau mempercayakan kursi ini pada Anda,” pungkas Jaya Suprana.

Dalam acara penyerahan Rekor MURI ini, turut dihadiri dari berbagai kalangan, baik dari para budayawan, tokoh, hingga seniman.

Tampak hadir antara lain Wakil Ketua Komisi XI DPR RI Mohamad Hekal, penyanyi senior Ernie Djohan, mantan Dubes RI untuk Ukraina Yuddy Chrisnandi, wartawan senior Dian Islamiati Fatwa, Ketua Umum Jaringan Media Siber Indonesia (JMSI) Teguh Santosa, Dubes Ukraina Vasyl Hamianin, dan politisi Indra J. Piliang bersama tokoh-tokoh dari berbagai kelompok seni dan budaya yang dibina Fadli Zon.

Baca juga: Perkuat Posisi Perempuan dalam Peradaban, KUPI Kembali Diselenggarakan

Fadli Zon mengatakan, Indonesia dapat menjadi ibukota kebudayaan dunia. Ketua Badan

Kerjasama Antar Parlemen DPR RI (2019-2024) itu mengatakan dirinya telah berkeliling ke sekitar 100 negara, dan dari pengamatannya tidak ada negara yang memiliki budaya sehebat budaya yang dimiliki Indonesia.

Pada tahun 2024 ini, Fadli Zon telah menerima lima anugerah dari Rekor MURI untuk kategori kolektor dan inisiator. Empat kategori MURI adalah sebagai Kolektor Poster Musik Terbanyak dengan jumlah lebih 400 poster, Kolektor Fosil Ammonite Terbanyak dengan jumlah 700 fosil, Kolektor Herbarium Abad 19 Terbanyak dengan jumlah 1.000 buah, dan Kolektor Topeng Afrika terbanyak.

Sedangkan satu Rekor MURI lainnya adalah sebagai Orang Indonesia Ketua Delegasi Konferensi Parlemen Terbanyak (2014-2024) yang tercatat 116 kegiatan dalam berbagai konferensi selama Fadli Zon duduk sebagai anggota DPR RI.

Selamat, Pak Menteri! (\*)